



SACACORCHOS

- Hay varios temas que se debaten en la conversación pública que en realidad tienen poco impacto en el pueblo, ya sea porque no representan algo de interés para ellos o porque no comprenden el verdadero significado de lo que se discute.
- Es el caso del tema de la militarización y de las implicaciones de la reforma al Poder Judicial.
- En el primer caso, con niveles altos de desconfianza hacia la policía, pero con confianza en las fuerzas armadas, la ciudadanía sigue enfrentando a una delincuencia que no cede y con casos de extorsión, robos o siendo testigos de balaceras, pero sin saber en realidad si la militarización conviene o no conviene.
- En el segundo, al meter en un mismo saco a jueces, magistrados, ministerios públicos y fiscales, se cree que la reforma servirá para acabar con la corrupción del Poder Judicial, pero mostrando que desconoce las atribuciones de cada juez y de la Corte.
- Y claro que este desconocimiento y confusión son aprovechados para impulsar reformas que podrían no servir para el objetivo que se dice perseguir.